
 

 

«La apuesta de Jale por 
la Costa del Sol está 
fuera de toda duda» 
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La Cadena Jale Monasterio Es Una De Las Más Importantes De Andalucía. 

Sin Embargo, Hasta Hace Unos Meses No Tenía Ningún Hotel En La Costa 

Del Sol. Ahora La Situación Es Radicalmente Distinta. El Grupo Gaditano Se 

Ha Hecho Con La Propiedad Del Incosol De Marbella, Ha Anunciado La 

Compra De Las Vegas De Málaga Y Está Terminando De Construir Un 

Establecimiento En La Sierra De Las Nieves. Y El Presidente De La 

Compañía, José Antonio López Esteras, Aún Tiene Tiempo De Anunciar 

Nuevas Adquisiciones Gracias A Un Ambicioso Plan De Expansión. 

 

 

El antiguo hotel Incosol es uno de los edificios históricos de Marbella 

 

En Pocos Meses La Cadena Hoteles Jale Ha Pasado De No Tener Ningún 

Establecimiento En La Costa Del Sol A Tener Tres.  



¿A Qué Se Debe Este Rápido Plan De Expansión? 

-No Puede Haber Dudas De Que El Grupo Jale Apuesta Por La Costa Del Sol. 

Yo Personalmente Me Incorporé Al Mundo Laboral En 1963 Como 

Aparejador Trabajando Con El Grupo Fierro, En El Más Prestigioso De Todos 

Los Desarrollos Que Por Aquel Entonces Se Construían En Torremolinos, El 

Conjunto Residencial Eurosol. Desdes Entonces Estoy Convencido De Las 

Potencialidades De La Costa Del Sol. 

-Independientemente De Esa Apuesta Personal, ¿Cree Que La Costa Del Sol 

Es Un Destino Fuerte Y Seguro? Se Lo Digo Por Las Críticas Que Ha Habido 

En Los Últimos Años Acerca De La La Masificación Y La Sobreoferta. 

-Está Claro Que La Masificación Y La Sobreoferta Existen En La Costa Del 

Sol, Pero También Puedo Decirle Que No En Mayor Medida Que En Otros 

Muchos Destinos.   

-Con Tres Hoteles En Málaga, ¿Se Planta O Tiene Previsto Comprar Algún 

Nuevo Establecimiento?  

-En Principio Estamos Desarrollando Los Proyectos Para La Construcción 

De Tres Hoteles Más En Andalucía, Y La Compra De Uno Ya Existente En La 

Costa Del Sol. 

-¿Cuál? 

-Estamos En Negociaciones Y, Por Tanto, No Puedo Decirle Nada Aún. 

-¿Cómo Van Las Obras Del Hotel De La Sierra De Las Nieves? ¿Para Cuándo 

La Inauguración? 

-Está Ya Casi Acabado, Únicamente A Falta De La Zona De `Spa´, Pues 

Queremos Adaptar Esta Zona Según Los Criterios Que Ya Tiene 

Incorporados El Hotel Incosol De Marbella. Si No Hay Ningún Problema, 

Esperamos Poder Abrirlo A Principios De Julio. 

-Tras Comprar El Hotel Las Vegas, ¿Qué Reformas Se Van A Efectuar? -

Vamos A Rehabilitarlo Rápidamente, En Cuanto Obtengamos Los 

Correspondientes Permisos. Una De Las Cosas Que Queremos Hacer Es Dar 

Acceso A Su Restaurante Directamente Desde El Paseo Marítimo Y Dotar Así 

A Esa Zona Tan Visitada Por Los Malagueños De Un Restaurante Con Una 

Cocina De Enorme Prestigio Y Un Bar Bien Atendido. 

-Y Respecto Al Hotel Incosol, ¿Qué Proyecto Tienen Para Recuperar Un 

Establecimiento Que En Los Últimos Tiempos Ha Vivido Una Etapa 

Complicada? 

-Incosol Es Uno De Los Más Prestigiosos Hoteles Y Una De Las Más 

Prestigiosas Policlínicas Del Mundo. Estamos Recibiendo Felicitaciones De 

Clientes De Muy Diferentes Países Congratulándose Por Nuestra Entrada En 

Incosol, Pues Saben Que En Los Casi 40 Años Que Tiene Nuestro Grupo 

Nos Hemos Caracterizado Por Hacer Las Cosas Con Calidad. Eso Es Lo Que 

Queremos, Devolverle El Prestigio Y La Calidad Al Hotel. 
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